



# ALICIA DAUBY

## *Alicia au pays du sport*

**MAURITIENNE DEPUIS AOÛT DERNIER, ALICIA DAUBY EST JOURNALISTE DE SPORT SUR LA CHAÎNE DE TÉLÉVISION L'ÉQUIPE. CHRONIQUEUSE DE L'ÉMISSION « L'ÉQUIPE DE GREG », ELLE A SA PROPRE SÉQUENCE « L'ŒIL D'ALICIA » DU LUNDI AU JEUDI, À 20 H.**

Née à Lagny-sur-Marne en Seine-et-Marne, Alicia grandit à Bussy-Saint-Georges. Son intérêt pour le sport vient de son père : « *Il était très sportif, maintenant il consomme plus qu'il pratique (Rires). J'ai regardé mon premier match de foot avec lui et il m'a transmis sa passion pour le PSG* » raconte-t-elle. Cette adepte de tennis confie : « *Plus jeune, je rêvais d'être Claire Chazal et de faire les mêmes interviews que Nelson Monfort à Roland Garros !* ».

À seulement 31 ans, Alicia a déjà une belle carrière derrière elle. Encore étudiante, elle décroche son premier stage au sein de la rédaction du journal Le Figaro - Culture puis du Figaro - Sport. Une fois son Master en poche, elle retourne à Canal + où elle avait fait son stage de fin d'études et réalise, à 23 ans, ses premières piges sur le football anglais pour l'émission « Match of Ze Day ».

Son sport de cœur restant le tennis, elle part travailler sur la chaîne beIN Sports. Alicia obtient ensuite un poste sur Eurosport où elle apparaît pour la première fois à l'antenne.

La jeune femme multiplie les rédactions jusqu'à son premier CDI chez Téléfoot : La chaîne du foot. Mais, à cause de

problèmes liés aux droits TV et au Covid, l'aventure ne dure que 6 mois. Alicia arrive vite à rebondir puisqu'elle est recrutée par la chaîne L'Équipe pour l'Euro de football 2020. Elle rejoint dans la foulée « L'Équipe de Greg » dont elle adore toujours autant l'ambiance : « *C'est comme si nous étions dans le salon des gens. La parole est libre, il n'y a pas de censure !* ».

*« Je vis à Saint-Maurice depuis 2023 et je m'y sens vraiment à l'aise. Avec mon compagnon et notre fils, on a vite pris nos marques dans la ville ! Le Bois de Vincennes est un super atout pour faire de belles promenades en famille. J'adore aussi notre commune pour son côté village et sa proximité avec la capitale. »*

Le direct, voici ce qu'elle préfère dans son métier. « *Une fois sur le plateau, aucun retour en arrière n'est possible. On est sans filet... J'aime l'adrénaline avant antenne ! En ce qui me concerne, je relativise beaucoup, ça m'aide pour gérer le stress* » déclare celle qui rêve d'avoir un jour sa propre émission.

Entre la fin du championnat de foot, la Ligue des Champions, la

Ligue Europa et l'Euro 2024, le début de l'été ne s'annonce pas de tout repos pour la maman du petit Léo. « *La saison de foot se finit mi-juin, puis nous enchaînons directement sur l'Euro qui a lieu du 15 juin au 16 juillet. "L'Équipe de Greg" sera à fond sur l'événement et prendra l'antenne 7 j / 7 pour revenir sur tous les matchs !* ».